
作为省政府从事公
路、水运、航空等交通基
础 设 施 建 设 、运 输 服 务
业和交通物流业的投融
资平台，昨日，我省最大
国企——河南交通投资
集团有限公司（简称河南
交投集团）签下 174.25 亿
元融资大单。这是今年我
省交通行业完成的最大的
一笔融资，也是河南交投集
团签订的首笔融资大单。

晚报记者 王菁
通讯员 郭晓峰 姜涛
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上月我省卖汽车摩托车
近4.5万辆

昨日，省政府发布消息，10月份，全省销
售汽车、摩托车44916辆，实现销售金额8.62
亿元,发放补贴资金8838.12万元。

统计数据显示，截至 10月底，全省已累
计销售汽车、摩托车25.03万辆，实现销售金
额 49.27亿元，发放补贴资金 5.01亿元。其
中，郑州、南阳、商丘、信阳、驻马店新车销售
量与农户数量比率排名较9月份分别上升了
一个位次；三门峡、平顶山、洛阳、济源、许
昌、焦作新车销售量与农户数量比率排名连
续两个月位居前1~6位。

省政府要求，年底前各地要继续加大工
作力度，让更多的农民在购新交旧两个环节
中都能领到补贴，得到更多的实惠。

晚报记者 裴蕾 实习生 柴琳琳
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魏杰：房价每年涨5%～10%是合理的
17日上午，清华大学中国经济研究中心主任魏杰为广州市选举产生的省十一届人大代表和市十三届人大代

表主讲《中国经济现状及展望》时指出：“我国的房价，每年如果按照5%～10%的速度上涨是合理的，股票市场每年
涨1000点左右也是合理的。但目前国内的股市价格是偏低的，而房价是偏高的。”魏杰认为，股市价格偏低主要与
重启IPO有关，“大盘一上涨，国家就IPO，进行融资分流，所以大盘难上涨”。魏杰表示，明年中国的CPI、PPI预计
不会有什么压力，最大的压力还是来自资产价格的压力。 据《信息时报》资料图片资料图片

【本地播报】

高速公路每修到一处就能拉动沿线工农
业、运输业、商业、建筑业、旅游业等行业的发
展，据不完全统计，河南高速公路近几年的建设
投资拉动，直接促进全省GDP平均以每年1.1个
百分点增长。

初步估算，这笔 174.25 亿元投资，约可创
造直接就业岗位 31.3万个，间接就业岗位 36.5
万个。

另外，高速公路项目建设投资，所需钢材、
水泥、砂石等建材大量在本省采购，若按平均
每公里高速公路投资 3000 万 ~5000 万元计
算，可建成高速公路 348~580 公里。若按高
速公路每公里建设需钢材平均 1000吨、水泥
平均 9000吨、沥青平均 1900吨来计算，则需钢
材 34.8万~58万吨、水泥 313万~522万吨、沥青
66万~110万吨。

这款翠玉能换4套别墅
昨天上午，曼哈顿广场的一个翠玉商行内，工作人员在展示一款刚刚运抵郑州的

标价高达2009万元的翠玉挂件，据称这是该店的镇店之宝。按照目前郑州的价格，一
套郊区的别墅售价一般在500万元以内，而这一个翠玉挂件的标价竟然能最少抵4套
别墅，可谓天价珠宝，“疯狂的石头”。 晚报记者 马健 图

无任何中文说明，这样的
轴承不要买

轴承和包装盒上都标上外文字母，冒充是
进口的洋轴承，实际却是国内小厂生产的无产
品质量检验证书的劣质轴承。昨日，混迹于铭
功路市场的千余个假冒轴承被工商部门查扣。

昨日，二七工商分局消保科接到厂家举报，
称有人在销售假冒的“斯凯孚”轴承。在位于铭
功路的一家仓库内，执法人员发现一种轴承包
装盒上标有“SKF”，没有任何中文标志，里面的
轴承上标注的也全是英文字母。经营者提供不
出进货手续，并承认这些轴承是别人上门推销
的。执法人员当场将1000多个涉嫌假冒的“斯
凯孚”轴承予以查扣，案值达3万多元。

工商人员提醒，碰到无任何中文说明的
轴承千万不要买，因为劣质轴承不但不耐磨，
在使用过程中对机器还有损害。

晚报记者 左赞 线索提供 赵正银

□晚报记者 王菁 实习生 李江

本报讯 由南航注资 5.1亿元，可满足波
音 757、A330等大型飞机起降的南阳机场新
航站楼启用暨机场扩建工程奠基仪式 11月
18日在南阳举行，标志着南航全资享有的南
阳机场升级成为中原最现代化的支线机场，
也跃升为河南省第二大机场。

南阳机场航站楼于去年 11月 1日开工
进行改扩建，今年 11月 18日交付启用，工
程总投资约 8000 万元。新航站楼采用前
列式一层半布局，一层为离到港大厅，旅客
办票区，行李处理房，贵宾、远机位候机
厅；二层主要为候机区。外观屋顶取意汉

瓦和竹简，前后墙面以南阳汉画浮雕点
缀，突出体现了南阳楚风汉韵的浓厚文化
底蕴。

在新航站楼启用的同时，南阳机场扩建
工程也开始进行。扩建工程投资总概算为
5.1亿元，由国家、河南省、南阳市政府和南航
共同出资，扩建工程建设工期为18个月。主
要项目包括延长跑道 500米，修建一条平行
滑行道，完善场内通道、除冰等安全保障设
施设备及附属配套保障设施。

预计2011年扩建完成后，南阳机场将占
地2903亩，跑道长2800米，可满足波音757、
A330等大型飞机起降，能保证南航大部分机
型飞行训练的需要。

此次签订的融资协议总额达174.25亿元，贷
款形式为中国邮政储蓄银行河南省分行提供的
8～10年期贷款 100亿元，中国银行河南分行牵
头的 6家银行组成的银团提供的 20年期贷款
44.25亿元，中融国际信托公司和中信银行提供
的30亿元金融机构贷款。

据河南交投集团负责人介绍，今年全省高速
公路建设投资148亿元，仅河南交投集团就有21

个项目，计划完成投资任务 121亿元，为加快河
南交通运输的发展，河南交投集团与金融机构磋
商，达成了总额为 174.25亿元的融资协议，这样
便可降低资金成本15.2亿元。

据了解，昨天签约的 174.25亿元建设资金，
将用于京港澳高速公路安阳至新乡段、漯河至
驻马店段、驻马店至信阳段改扩建，郑民高速公
路郑州至开封段、桃花峪黄河大桥等项目建设。

首笔融资将扩建京港澳高速河南段

巨资可创造直接就业岗位31.3万个

南航5.1亿扩建南阳机场
建成后，可满足波音757、A330等大型飞机起降

【图说财经】


